

# Sitzung TOPs

## Briefkasten (digital/offline)

### Wahlen im Sommersemester

- Fakó
- SHK-Rat
- Frist für Listenvorschläge: 2.6.

### About our Project Survey

- Email von Hakki Egemen Gülpinar & Hakan Yildirim
- Möchten gerne eine Umfrage bewerben, und auch in der Unihalle rumstehen
  - Raumbuchung muss selbstständig getätigt werden, oder?
- Wollen Geld von uns für Belohnungen für Teilnehmer
- Online Survey auch möglich

### Werbung für Alumni Event

- btS veranstaltet ein Alumni-Event mit SpeedDating
- Vor allem für MBT interessant, wobei auch jemand von der IT dabei sein wird
- Könnten wir über den Discord bewerben, oder?

## ToDoS

[Zu den ToDoS...](#)

## Themenspeicher

### Lager? C3? (mwiebusch)

- Es ist aktuell alles in Butter, was Ordnung usw. betrifft (Euroboxen FTW)
- Dekanat klärt aktuell ab, wieso man den Lagerraum (laut Aufkleber auf der Tür) aktuell nicht nutzen darf → Dekanat wurde da offenbar nicht informiert von der Bauleitung
  - Asbestsanierung steht bevor
  - Raum steht anscheinend in nächster Zeit nicht zur Verfügung, es werden aber Ersatzräume gestellt
  - Sanierung soll wohl 6 Monate dauern, danach ist der Raum wieder benutzbar
  - Wahrscheinlich wird die Alternative auf D3 oder M3 liegen
  - Wir bekommen Bescheid, sobald klar ist wohin/wann wir umziehen müssen

## Informatik-Verbesserungen (gunterholzer)

- Heute fand Meeting mit Thomas und Fabian Hommel statt
- BIS bietet eine dokumentierte API (<https://ekvv.uni-bielefeld.de/bisapi/openapi/>)
- Darüber kann man wohl besser Daten beziehen, als über HTML-Scraping
- TechFak bastelt auch gerade an einem Tool für die Datenauswertung (pyBIS) auf Python-Basis
  - Wird voraussichtlich noch in diesem Semester vorgestellt
  - Kann dann von uns auch genutzt werden
- Einige unserer bisherigen Annahmen für die Auswertungen haben wir korrigiert bzw. können Auswertungen mit pyBIS noch besser gestalten
- Werden dazu auch weiter in Kontakt bleiben, weil sie unsere Auswertungen eventuell auch brauchen können
- Datenauswertung für Qualitätssicherung und Planung innerhalb der Fakultät wäre auch ein Thema für eine Bachelorarbeit
  - Jemand Interesse?
  - Themenkomplex schneidet sich auch mit Studienberatung (Wahlpflichtmodule, „wird Modul xxx angeboten?“)
  - Themenfelder Bachelorarbeit: Data Mining, KI (persönlicher Agent)

## Text für die Website "Was tun wenn" (niklas)

- Meinungen zu der zweiten Version?
- [FAQ](#)

## StART Unterkunft (nwelz, mgolnik)

- Stand
- Rödinghausen für 13.-15.11.2026 gebucht
- 2025?

## MINT Sommer (nwelz, skurcharowiks, hfeldmann)

- Wir stellen uns Schüler\*innen vor, was wollen wir da mit reinbringen? (Studienberatung, Gremien, Freiwillige vor)
- Fr. 04.07 Crepe-Platten und Stehtische reservieren

## Werbetermin für Metamodule/Wahlpflichtveranstaltungen (Jmatzat)

## Schlüsselerückführung (mwiebusch)

- Ausstehend: 3 Stück
  - Sina Reininghaus
  - Barbara Fassnacht
  - Leon Stachowski

# Aktuelle Tops

## HowTo: Protokoll schreiben (niklas)

- [HowTo: Fachschaftssitzung\(FSS\) Protokollieren](#)

## Anpassungen Code of Conduct (niklas)

- Draft: [https://gitlab.ub.uni-bielefeld.de/fs-technik/fsk/-/merge\\_requests/1](https://gitlab.ub.uni-bielefeld.de/fs-technik/fsk/-/merge_requests/1)
- Changes: [https://gitlab.ub.uni-bielefeld.de/fs-technik/fsk/-/merge\\_requests/1/diffs](https://gitlab.ub.uni-bielefeld.de/fs-technik/fsk/-/merge_requests/1/diffs)
- Formalia bzgl. der Wahl des Response-Teams angepasst

## Responseteam Wahl fürs SoSe (gunterholzer)

- Wahl am 23.4
- Zur Wahl haben sich aufstellen lassen:
  - jmatzat
  - mwiebusch
  - tfalk
  - nwelz
- Falls sich nur 4 Leute aufstellen lassen, müssen wir die Wahl laut CoCo wiederholen
- Änderungen an CoCo von letzter Woche müssen noch eingepflegt werden

## Fiff Plakat zur Kriegsdigitalisierung (fkhayata)

- Wollen wir das draußen hängen

## Nicht-Fachschaftsgegenstände im Büro (fharenberg)

- Kann zu der FSS am 16.4 nicht da sein, bespricht das bitte trotzdem mal
- Im Büro sind aktuell ein paar Sachen, die da nicht hingehören
- Vorschlag: Die Person, der die Sachen gehören kriegt drei Tage Zeit um das Zeug wegzuschaffen, danach werden die Sachen verschenkt

## Gremienbesetzung (fharenberg)

- bin bei der nächsten FSS nicht da, spricht da aber bitte drüber
- Die Seite mit wann welche Leute gehen ist ja schön und gut, wir sollten aber auch die aktuell freien Stellen besetzen
- laut Wiki müssen folgende Gremien (teilweise) neu besetzt werden:
  - Quako
  - FoKo
  - MBT-Studienbeirat (dringend!)
  - Informatik-Studienbeirat
  - (Auswahlkommission Bundesstipendienprogramm?)

- Prüfungsausschuss BA Informatik
- Bei den Bekos bitte vorher mal prüfen, ob die überhaupt noch aktiv sind

### **Briefe (mwiebusch und snackmann)**

- Briefe nicht ins AuRa legen
- IMMER ins Büro
- mwiebusch gibt Bericht von snackmann weiter

### **Gespräch mit BTS (gunterholzer)**

- Sorry, muss wieder mal nervig sein: Fand das Gespräch jetzt schon mal statt und falls ja, wie lief es?

### **Raumbuchung StART**

- Heike Samuel macht bald die Raumbuchung, benötigte Räume also möglichst bald per Mail schicken
- Welche Räume hatten wir letztes Jahr?

### **Termin für FS-Sitzung (gunterholzer)**

- Eventuell haben sich ein paar Leute etwas verplant und daher die Umfrage verzerrt
- Thomas kann am jetzigen Termin immer nur zweiwöchentlich, tendentiell sogar noch weniger
- BI-Teach ist auch immer genau an diesem Termin (KI in der Lehre, heute z.B. ein Vortrag von Benjamin Paaßen)
- Wollen wir nochmal alle die Umfrage checken und ggf. einen neuen Termin auswählen?
- Aktuelle Favoriten: Dienstag 16 Uhr, Freitag 10 Uhr

### **Awareness-Austausch mit anderen Fachschaften (gunterholzer)**

- FS Soziologie hat zu einem Austausch eingeladen
- Donnerstag, 17.04. mit anderen Fachschaften in X-E0-201
- gunterholzer und nwelz gehen hin
- Will noch jemand mit?

## **TfTD (Themen für Thomas & Dominik)**

### **Abschaffung des Genomforschungs-Nebenfachs (jmatzat)**

- Es soll entweder am 29.03 oder 29.04 ein Studiengangsgespräch zur Abschaffung des Genomforschungs-Nebenfachs geben
  - Würde Bioinformatik bei uns in der derzeitigen Form nichtmehr Studierbar machen
- Angeblich wurde im diesjährigen Genomforschungs-Praktikum explizit nach Studenten gesucht,

die sich für eine Abschaffung aussprechen sollen

### **BIG-Master Studiengangskoordinator (fharenberg)**

- Da Hofestädt geht, braucht der Studiengang einen neuen Koordinator
- Wie ist hier der Übergang geplant?
- Was ist mit Modulen, für die Hofestädt verantwortlich war?
- Info an den Studiengang wäre wünschenswert
- (mbeckmann) Hofestädt war auch Vorsitzender des Prüfungsausschuss. Die Rolle MUSS wieder besetzt werden!

From:

<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:

<https://fachschaft.techfak.de/fss/tops?rev=1744811774>

Last update: **2025/04/16 13:56**

